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VISITAS

Vereador Araxá

Recebi a visita do vereador 
de Araxá, Kaká, para uma 
conversa sobre política 
na cidade.

Liderança Coromandel

Candidatos de Uberlândia

Encontrei com o candidato a 
vereador do Progressistas de 

Coromandel, Anderson 
da Gráfica .

Recebi em meu escritório os 
candidatos a vereador por 
Uberlândia do Progressistas, 
Amado Júnior e João Victor.



VISITAS

Diretório Partido Novo

Educação com Criatividade

Eu e o prefeito Odelmo 
nos encontramos com os 
representantes do Diretório do 
Partido Novo. Conversamos 
com o Presidente Nacional, 
Eduardo Ribeiro, o Presidente 
Municipal, Thaynan Salviano, 
a Líder Regional, Ana Luiza 
Skaf, e a Executiva Nacional 
Isadora Romanatto.

O Programa “Diário de Ideias” 
já beneficiou milhares de 
estudantes e professores 
do nosso estado. E foi 
sobre ele que eu e o nosso 
candidato a prefeito, Paulo 
Sérgio, conversamos com a 
candidata a vereadora pelo 
DC, Sargento Erika, e com as 
professoras Luciana 
e Vaneide.

Festa do Congado

A Festa do Congado 2024 
já faz parte da nossa 

história e nos honra todo 
ano como símbolo cultural 

e religioso. Me encontrei 
com representantes da 

Irmandade de Nossa Senhora 
do Rosário e São Benedito 

de Uberlândia, o presidente 
Denilson Nascimento, a vice-
presidente Márcia Helena, o 

presidente do Conselho de 
Entidades Comunitárias (CEC), 
Carlinhos, e Rubens Assunção.



VISITAS

Futuro de Capinópolis 

Liderança Santa Vitória

Prefeito Odelmo e eu tivemos o prazer de falar sobre o 
Condomínio do Idoso e a Casa Dia com a candidata a 
prefeita de Capinópolis, Dinair Isaac, e com o seu vice 
do Progressistas, Joãozinho do Sabé.

Precisamos de Câmaras fortes para defender 
nossas cidades e foi sobre isso que eu e Odelmo 

conversamos com o candidato a vereador de Santa 
Vitória, Fernando Bonito, e sua esposa e presidente do 

Progressistas local, Layse Guimarães.



AÇÕES

Empresas Agrícolas 

Bate-papo das Marias

Junto com o candidato a 
vereador, Jair Ferraz, e o nosso 

candidato a prefeito, Paulo 
Sérgio, visitei empresas do 

setor agrícola fundadas em 
Uberlândia para conversar 

com os colaboradores sobre o 
futuro do nosso município .

Já provamos para todo 
mundo que as mulheres são 
capazes de ocupar todos os 

espaços e tive a alegria de 
organizar mais uma reunião 

do Marias de Minas, que 
surgiu há tantos anos, para 

incentivar a participação das 
mulheres na política. Juntas 

podemos muito mais! 

Saúde pra todos

O Cantinho da Saúde é um espaço aberto para ampliar a 
cobertura vacinal e oferecer outros serviços, instalado no 
Terminal Central para melhorar o acesso de todos. Estivemos 
no local para a inauguração oficial. 

Além de completar o cartão de vacina, o Cantinho também 
será responsável por distribuir mais de 150 medicamentos e 
insumos farmacêuticos.



AÇÕES

Nova Faculdade de Medicina

Junto com Odelmo, 
encontramos com 

representantes da Unitri 
para assinar um termo 

de adesão que autoriza a 
criação do curso de Medicina 

na instituição. Recebemos o 
professor Jefferson Salgado, 

reitor, e o vice-reitor, 
Marco Socreppa.

Acompanhei o tradicional 
desfile de 7 de setembro de 

Uberlândia e o hasteamento 
das bandeiras. Todos os anos, 

eu e Odelmo participamos 
desse momento de orgulho e 

amor a nossa pátria. 

Quem ama nossa cidade, 
de verdade, participa 
ativamente da construção 
dela. E eu e o candidato a 
vereador Abatenio falamos 
sobre isso em mais 
um encontro.

Fomos prestigiar o último dia 
da Exposição Agropecuária 
de Uberlândia, o Camaru 
2024. Uma festa linda, que 
movimenta a economia e 
estimula o agronegócio de 
toda a região.

7 de setembro

Reunião Política

Camaru 2024



AÇÕES

Assistência ao Câncer

Revitalização MGC-455

Mutirões de Exames 

Tivemos uma reunião com 
o economista sênior em 

saúde do Banco Mundial, 
Dr. André Médici, e com o 

fundador do SUS e uma das 
maiores referências em saúde 

pública, Antônio Santini. 
Eles vieram até Uberlândia 

para conhecer os programas 
implementados em nossa 

rede, especialmente a rede de 
atenção ao câncer.

Visitei as obras de 
recuperação de parte do 
trecho urbano da MGC-455, 
importante via de chegada 
a Uberlândia e que divide as 
regiões Sul e Oeste da cidade. 
Todos os acessos irregulares 
foram fechados, com a 
instalação de um retorno 
e nova geometria viária 
naquela região.

O prefeito Odelmo Leão 
anunciou o início de mais 
dois mutirões, que realizarão 
mais de 7 mil tomografias 
e ressonâncias magnéticas 
até o final do ano.  O 
investimento total dessa 
ação é de R$ 2,2 milhões, 
sendo que R$ 1,3 milhão 
são oriundos de emendas 
parlamentares de 
minha autoria.



AÇÕES

Bora com o Progressistas

Os candidatos do 
Progressistas trabalham 

muito e organizam diversos 
encontros. Ao lado do 

Sargento Rildo, conversamos 
com o com o pessoal do 

Centro de Controle 
de Zoonoses (CCZ).

Recepção Paratletas

Nossa cidade é uma referência 
no paradesporto e junto com 

Odelmo fomos até o Praia 
Clube recepcionar os atletas 

que chegaram de Paris 
trazendo várias medalhas na 

mala. Um orgulho pra 
todos nós.

Reunião Daniel Fonseca

Entrega Tapuirama

Ao lado do candidato a 
vereador, Abatenio, fui até 
o bairro Daniel Fonseca 
para uma reunião com os 
colaboradores da empresa 
Brasil Tech.

Estive no Distrito de 
Tapuirama para entregar 
os novos equipamentos 
agrícolas adquiridos pelo 
Conselho Rural, graças a uma 
emenda parlamentar de 
minha autoria, no valor de 
mais de R$ 70 mil.



AÇÕES

Energia elétrica regularizada

Reunião Política

Encontramos com os 
responsáveis da Cemig em 

Uberlândia para entregar 
os documentos das mais 

de 600 famílias do Maná, 
representadas pelas 

lideranças Wesley e Marcos, 
que aderiram à ligação 

regular de energia elétrica.

Junto com o vereador 
Abatenio e o candidato 
a prefeito, Paulo Sérgio, 
participamos de uma reunião 
política no bairro Segismundo 
Pereira para falar sobre o 
futuro da nossa cidade.

Recebemos em nossa cidade 
a presidente nacional do PL 
Mulher, Michelle Bolsonaro, 
e a vice-governadora do 
Distrito Federal, Celina Leão, 
para apoiar a candidatura do 
Paulo Sérgio a prefeito e do 
Pelizer como seu vice.

União com o 11



AÇÕES

Encontro Apoiadores

Pra frente, Progressistas!

Nova UAI Morumbi 

Tive a alegria de acompanhar 
um encontro do candidato a 
vereador Neemias Miqueias 
com seus familiares, amigos 

e apoiadores junto com o 
candidato a prefeito, 

Paulo Sérgio.

Participei de uma reunião 
com o pessoal da pesca 

ao lado dos candidatos a 
vereador Rildo, Sérgio do Bom 

Preço e  Mário Knichalla. O 
encontro contou também 

com a presença do candidato 
a prefeito, Paulo Sérgio, e do 

seu vice Pelizer.

Participei da cerimônia de 
assinatura da ordem de 
serviço da nova Unidade de 
Atendimento Integrado – UAI 
e também do lançamento da 
pedra fundamental da obra.  
Com mais de 3 mil m² de área 
construída, a nova UAI será 
erguida em frente à Praça 
Professor Eduardo Andraus 
Gassani e contará com uma 
estrutura completa. 



Mega Encontro do 11

Cuidado com os Animais

Reunião Política

Conselhos Rurais Uberlândia

O bairro Jardim Patrícia foi 
tomado por centenas de pessoas 

que querem que Uberlândia 
continue sendo uma cidade 

progressista, de desenvolvimento 
em todas as áreas e que cuida 

das pessoas. Ao lado do prefeito 
Odelmo e do deputado Arnaldo 

Silva, participamos do mega 
encontro do 11.

A proteção e o bem-estar 
dos nossos animais são 

responsabilidades de todos nós 
e esse foi o tema do encontro 

com o nosso candidato a prefeito, 
Paulo Sérgio, candidatos a 

vereador e protetores 
da causa animal.

Estive reunida com nosso 
candidato a prefeito, 
Paulo Sérgio, o vice Pelizer, 
e profissionais da saúde 
para discutir essa área tão 
essencial para nossa cidade.

Participei de uma reunião 
com representantes dos 
Conselhos Rurais de 
Uberlândia, junto com o 
nosso candidato a prefeito 
Paulo Sérgio e o 
vereador Abatenio.

AÇÕES



EM BRASÍLIA

Mês de importantes decisões em Brasília 
e participei de todas elas de forma online.
 
Votei não para o projeto de reoneração 
da folha de pagamento, votei sim para 
a iniciativa que prevê a implementação 
de medidas de segurança nas escolas, 
para o PL que inclui produtores rurais na 
participação nas receitas de créditos de 
descarbonização, e o que aumenta a pena 
nos casos de feminicídio e amplia 
as punições.



BORA POR MINAS

Tive a alegria de retornar a 
Indianópolis e fui muito bem 
recebida pelo candidato a 
prefeito do Progressistas, 
Wesley Naves, sua candidata 
a vice, Aline, o presidente do 
PP local, Daniel Avelar, e os 
candidatos a vereador do 
PP, Geovane Júnior, Michele 
e Neiliane. Estive também 
na Empresa Aliança Agro 
Florestal e na Fazenda 
Mandaguari.

Tive a oportunidade de 
me encontrar com o nosso 
candidato a prefeito, Liemar 
do Central, com o seu vice, 
Enes Ribeiro, com o presidente 
do PP local, José Wilson, e 
com candidatos a vereador. 
E como trabalho muito pelo 
agro, estive também no 
Sindicato dos Produtores 
Rurais da cidade, onde fui 
recebida pelo presidente 
Alisson Resende.

Indianópolis 

Rio Paranaíba



BORA POR MINAS

Presidente Olegário

Grupiara

Ao lado do candidato a prefeito, Rhenys 
Cambraia, e do candidato a vice, Júlio Reis, que 
estão em busca da reeleição, do presidente 
do PP local, Pedro Osvando, e de candidatos a 
vereador, caminhamos pelas ruas de Presidente 
Olegário e conversamos com comerciantes 
e moradores.

Viajei até Grupiara com o objetivo de 
fortalecer a caminhada do Progressistas 
na cidade. Precisamos de mudança e a 
política é o melhor caminho pra mais saúde, 
educação, geração de emprego e renda. Fui 
recebida pelo nosso candidato a prefeito 
e presidente do PP de lá, Enézio Davi, pelo 
vice Juliano Melo e tive a oportunidade de 
conversar com candidatos a vereador 
e moradores.



BORA POR MINAS

Estrela do Sul

Minduri 

A cidade que brilha até no nome e que 
pode ter um futuro brilhante. Fui até Estrela 
do Sul para me encontrar com o atual vice-
prefeito e candidato ao Executivo, Chiquinho 
Coelho, com o candidato a vice Cuca, com o 
presidente do PP local, Aloizio Santos, e com 
candidatos a vereador da coligação.

Mais uma viagem para o Sul de Minas e, 
dessa vez, por um motivo especial: apoiar 
a candidatura do meu irmão Neto à 
Prefeitura de Minduri. Caminhamos pelas 
ruas do bairro Vila Vassalo para conversar 
com moradores, visitei a Associação de 
Pais e Amigos dos Excepcionais (APAE), 
instituição que enviei R$ 100 mil em 
emendas e me reuni com candidatos 
a vereador.



BORA POR MINAS

Caxambu

123 anos de Caxambu e fiz questão de acompanhar 
de perto as comemorações.  Acompanhei o tradicional 
desfile cívico, prestigiei a final do campeonato Bairrão 
no Clube Recreativo Atlético Caxambuense e os grandes 
shows gratuitos. Além disso, fiz uma caminhada junto 
com o candidato a prefeito Nicolas, com o professor 
Rafael, candidato a vice, e o Diogo Curi, atual prefeito, fui 
ao trevo da BR-267 para planejar intervenções definitivas 
e visitei a Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais 
(APAE) e o Hospital de Caxambu, instituições que 
receberam mais de R$ 1,5 milhão de minhas emendas.



BORA POR MINAS

Araxá 

Itapagipe

 Fui em Araxá para fortalecer a campanha 
do prefeito e candidato à reeleição, Robson 
Magela, e do seu vice-prefeito, Bosco Júnior. 
Caminhamos pela cidade, conversamos 
com moradores e nos reunimos com 
candidatos a vereador.

Viajei até Itapagipe para encontrar com o 
atual prefeito e nosso candidato à reeleição, 
Ricardo Garcia, com o seu vice Craidim, que 
também é presidente do Progressistas local, 
e com candidatos a vereador do PP 
e do Avante.



BORA POR MINAS

Gurinhatã 

Campina Verde

Uma jovem liderança, com ideias 
inovadoras e, acima de tudo, com muito 
compromisso: é isso que Gurinhatã 
merece! Fui até o distrito de Flor de Minas 
para participar do comício do Douglas 
Valente, candidato a prefeito do município, 
com o Coelho, candidato a vice, e com os 
candidatos a vereador da coligação

Estive em uma festa muito especial em 
Campina Verde para apoiar a Moara 
Tannús, candidata a prefeita, o Waguinho, 
candidato a vice e os candidatos a vereador 
da coligação. Campina Verde merece ser 
liderada por uma mulher forte, competente 
e que está disposta a fazer a diferença na 
vida dos moradores.



BORA POR MINAS

Tupaciguara

Perdizes

Visitei a querida cidade de Tupaciguara 
para apoiar uma pessoa que tem 
experiência e comprometimento com a vida 
e o bem-estar de todos e uma gestão séria 
e responsável. Encontrei com o candidato 
a prefeito, Tenente Carlos, seu candidato a 
vice, Zé Luiz da Farmácia, com o presidente 
do Progressistas de lá, Adriano, e com 
candidatos a vereador da coligação.

Fui até a cidade de Perdizes para encontrar 
com o Alexandre Perdigueira, candidato a 
prefeito do Progressistas, com a candidata 
a vice, Eliana do Escritório, e com os 
candidatos a vereador da coligação 
“Juntos Construímos o Amanhã”.



BORA POR MINAS

Pedrinópolis

Nova Ponte

A experiência de um gestor veterano com 
as ideias da nova geração. E essa parceria 
de sucesso está presente na cidade de 
Pedrinópolis com o candidato a prefeito 
Gundim e o seu vice, Marlus, e junto com 
eles participei de uma reunião com os 
candidatos a vereador da coligação 
“Pulsando para o Progresso”.

Uma parceria de sucesso e que pode ser 
retomada. Fui até Nova Ponte me encontrar 
com o Zé Divino, nosso candidato a 
prefeito no município, seu candidato a vice-
prefeito Otaniel e candidatos a vereador 
da coligação para uma caminhaada pelas 
ruas para ver de perto as necessidades dos 
moradores e o que eles esperam para os 
próximos anos.



BORA POR MINAS

Santa Juliana

Cachoeira Dourada

A produção leiteira está presente em 99% 
dos municípios brasileiros, e em Santa 
Juliana, não é diferente. Estive no Laticínio 
Taquari e fui muito bem recebida pelo 
empresário Clayton Murce.

A animação dos moradores de Cachoeira 
Dourada comprova: precisamos reeleger 
o prefeito Candango e o seu vice Francisco 
Careca. Estive na cidade para participar 
de um comício junto com eles e com os 
candidatos a vereador da coligação.



BORA POR MINAS

Capinópolis

Delta

Ao lado do deputado estadual Raul 
Belém, prestigiei o Comício da Verdade 
da candidata a prefeita, Dinair Issac, do 
candidato a vice, Joãozinho do Sabé, e dos 
candidatos a vereador da coligação “A 
Força do Povo”.

Renovação para Delta! A nossa candidata 
a prefeita Leriane tem experiência, coragem, 
competência e muita vontade de trabalhar 
por todos os moradores. Junto com ela, 
com o candidato a vice Luisinho, com os ex-
prefeitos Jorge e Lauzita, os candidatos a 
vereador e centenas de apoiadores, fizemos 
uma caminhada pelo bairro Bela Vista.



BORA POR MINAS

Araguari

Viajei para Araguari para participar 
do Encontro Mulheres com Maria, uma 
ação organizada pela nossa candidata 
a prefeita, Maria Belém. Junto com o 
seu candidato a vice, Marlos Fernandes, 
o deputado estadual, Raul Belém, a 
presidente do Progressistas local, Fernanda 
Debs, candidatas a vereadora, moradoras e 
lideranças, falamos sobre os problemas e o 
que queremos para a cidade nos 
próximos anos.




